

Agence Immobilière Provençal

7 Pièces

213 m²

Réf. 300V4760M

2 395 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa avec piscine et vue mer sur le Golfe de Saint Tropez à vendre sur la commune de Grimaud secteur guerrevieille dans un quartier résidentiel recherché à seulement 700 m de la mer, à 3 kms de Sainte-Maxime, à 6 kms du village de Grimaud et à 10 km de Saint-Tropez, dans une impasse au calme. Villa provençale avec, au rez-de-jardin une entrée, un wc invités, une buanderie, une belle cuisine indépendante (17m²) très bien équipée avec électroménager Gaggenau, cave à vin, îlot de cuisine, etc. Vaste séjour/salle à manger avec cheminée (56m²) qui s'ouvre sur un patio (25m²) qui peut être fermé ...

Villa with swimming pool and sea view over the Gulf of Saint Tropez for sale in the commune of Grimaud in the Guerrevieille sector in a sought-after residential area just 700 m from the sea, 3 km from Sainte-Maxime, 6 km from the village of Grimaud and 10 km from Saint-Tropez, in a quiet cul-de-sac. Provençal villa with, on the garden level, an entrance, a guest toilet, a laundry room, a beautiful independent kitchen (17m²) very well equipped with Gaggenau appliances, wine cellar, kitchen island, etc. Large living/dining room with fireplace (56m²) which opens onto a patio (25m²) which can be ...

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSALE

2 AVENUE JEAN JAURES BP 145 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

